

Notitas 2017

Informativas

EMPEZÓ EL REGISTRO CIVIL EN QUECHUA

Poco después de que el registro civil bilingüe y en línea empezara a operar en la Oficina Registral de Chiclayo, una pareja solicitó el servicio para inscribir el nacimiento de su hijo. Paulo y Nery (en la foto) obtuvieron así la primera acta en castellano y quechua de la historia nacional. La lengua originaria más importante del país ha empezado a incorporarse en el registro civil de Lambayeque, pues se habla quechua en la sierra de esa región, específicamente en Cañarís e Incahuasi, distritos de la provincia de Ferreñafe. Además de la OR de Chiclayo, el servicio en castellano-quechua se encuentra disponible en las oficinas registrales auxiliares ubicadas en el Hospital Regional Docente Las Mercedes y en el Hospital Almanzor Aguinaga Asenjo, ambos en el distrito de Chiclayo.

Lea la nota
<CLICK AQUÍ>

Pasa la voz
SOPORGII